

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

### **Tuberkuloseerkrankungen im Land Bremen**

Wir fragen den Senat:

Wie haben sich, nach Kenntnis des Senats, seit dem Jahr 2008 die Tuberkulosefallzahlen in Bremen entwickelt und welchen Platz nimmt Bremen im Bundesvergleich bei den Fallzahlen ein?

Welche Gründe liegen, nach Ansicht des Senats, für die hohen Tuberkulosezahlen im Bundesvergleich vor?

Welche Maßnahmen plant der Senat, um durch Prävention und Aufklärung diese Zahlen zu senken?

Rainer Bensch, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU